



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 21. Oktober 2020

## Dauerbeleuchtung in der Rupert-Bodner-Straße

### **Bürgerantrag:**

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu klären wer für diese Straßenbeleuchtung zuständig ist und dafür dann sorgen, dass die Straßenlampen nur noch dann leuchten, wenn dies z. B. nachts notwendig ist. Ferner sollen die 4 nicht funktionierenden Straßenlampen wieder funktionsfähig gemacht werden. Energiesparendere Lampen sind wünschenswert.

### **Begründung:**

Am Ende der Rupert-Bodner-Straße bis kurz vor der kleinen Bahnunterführung brennen etwa 10 von 14 Straßenleuchten Tag und Nacht. Ein Sinn dafür erschließt sich nicht. 4 Straßenleuchten brennen gar nicht und sollen wieder leuchten.

Reinhard Bernsdorf